

CORPUS DU VERBE



NOUVELLE ÉGLISE CATHOLIQUE

France catholique

La France est catholique et c'est par elle que se dévoilent le véritable Messie et le Royaume de Dieu.



« France » se dit « Tsarfat » en hébreu et a la même racine que le mot « Tserouf », qui signifie « Combinaison », « Liaison », « Purification », « Réunion »...

La Lumière de la véritable Église catholique se propage depuis la France. Pourquoi ? Car une Église, du grec Ecclesia, veut dire Rassemblement ; et Catholique, du grec Katholikos, signifie Universel. La dimension messianique rassemble ce qui est éparé : toutes les familles de la Terre trouvent la grâce en elle

On retrouve cette racine qui forme le mot « Tsarfat » (« France ») dans le mot « Oufaratsta » (« Tu te répandras »), à propos de la bénédiction faite par Dieu à Yaacov / Israël : La véritable Église catholique, qui est la Nouvelle Église catholique, est le Verus Israel, le Véritable Israel.

« Elle sera, ta postérité, comme la poussière de la terre ; et tu te Répandras (Oufaratsta) au couchant et au levant, au nord et au midi ; et toutes les familles de la terre seront heureuses par toi et par ta postérité. » (Genèse 28:14)
Ici, on voit que Dieu bénit Yaakov/Israël, de se répandre dans les 4 directions du monde et cette croissance prend la forme d'une croix.

« Ouniversalite » (« Universelle »)

אוניברסלית

Guematria ordinale = 112

= guematria des 2 noms de Dieu réunis, YHVH (26) + Elohim (86)

יהוה אלהים

Guematria classique avec le kolél = 769 + 1 = 770

Unis vers celle = vers la Shekhina, la Présence Divine

Le véritable Chrétien est celui qui rejette les fables des Évangiles. Le véritable Chrétien est celui qui tue « Jésus », qui n'est qu'un mythe, pour le transformer en quelque chose de bien réel, en « Je Suis ». Ceux qui s'obstinent à continuer de croire à Jésus rejettent le Verbe.

« La France cristallise les forces les plus négatives et son raffinement propre marque la plénitude du raffinement du monde. » (Rabbi de Loubavitch)



La France, fille aînée de la fausse Église catholique, a longtemps cristallisé les forces négatives de ce monde et le temps est venu pour elle de cristalliser les forces positives. C'est à elle de dévoiler le Verbe, de dévoiler Je Suis.

Un véritable Chrétien est Catholique.

Le véritable Messie n'est personne en particulier. C'est toi, c'est moi, c'est nous.

Le véritable Messie est une Âme universelle. C'est l'Être, le Verbe qui a été, est et sera toujours parmi nous. Lors de la Délivrance Finale, nous serons tous de vrais bons « Catholiques », c'est à dire « Universels ».

Une « Pierre » se dit « Evène » en hébreu.

אבן

Les 2 premières lettres du mot « Evène », Aleph et Beth, forment le mot « Av », le « Père ».

אב

Les 2 dernières lettres, Beth et Noun, forment le mot « Ben », le « Fils ».

בן

« Saint Pierre » se dit « Petrus HaKadosh » en hébreu

פטרס הקדוש

Guematria = 770

= guematria de « Tsarfat » (« France »)

צרפת

= guematria de « Beit Machia'h » (« Maison du Messie »)

בית משיח

« HaKnessiah HaKatolit » (« L'Église Catholique »)

הכנסייה הקתולית

Guematria = 1111

La véritable Église catholique, ce n'est pas celle de la Trinité mais celle de la Quaternité (le Père, la Mère, le Fils et la Fille). C'est le Dieu Un qui resplendit aux 4 coins du monde.

Toutes les familles de la Terre sont bénies par Je Suis, qui est l'Époux s'unissant à la Shekhina. Ce mariage, c'est l'entrée dans le 7ème jour, le Shabbat, et l'on bénit à la fois le vin et le pain, eux aussi symboles de la France aux yeux du monde.

Gloire à toi Seigneur, créateur du fruit de la vigne.

Gloire à toi Seigneur, qui fait sortir le pain de la terre.

Au nom du Père, et de la Mère, et du Fils et de la Fille.

Amen.

Dévoilement du Pape Noir

Le seul et véritable pape est le Pape Noir. Il est infaillible.

Tous les autres « papes » sont des imposteurs. Nous n'avons qu'un seul pape/papa, qu'un seul Père. Mais Lui est humble: notre vrai papa n'a pas l'outrecuidance de se faire acclamer Place Saint-Pierre. Dans ce monde, notre véritable Père fait comme s'il n'existait pas. Quand nous disons que notre Père est « au ciel », cela veut dire qu'il est en nous : il est donc « noir » car caché, enfoui, et à nous tous et toutes d'apprendre à le chercher en écoutant notre petite voix intérieure au lieu du tumulte du monde, de toute cette foule d'imbéciles acclamant un usurpateur.

Notre Père est semblable au soleil, le Fils en est le rayon, et le Saint-Esprit, le bien-être ressenti.

Notre Père est la source de la Lumière — trop éclatante pour être contemplée directement.

C'est pourquoi notre Père, le Pape Noir, agit dans l'ombre et peut être symbolisé par le Soleil Noir.

Le Pape Noir n'est pas un Jésuite, mais un Jésusiste.

#Francels

Sacrement drôle

Les textes sacrés doivent être interprétés comme des métaphores, des symboles, des blagues et des jeux de mots, et non comme des récits historiques littéraux.

Atik contre le Vatican

Siège de la fausse Église, l'Église catholique : le Vatican.

Siège de la Nouvelle Église catholique, qui est la Verum Ecclesia, la Véritable Église : Atik.

Baptême

Être baptisé n'a rien à voir avec l'hérésie du « baptême » : être baptisé, c'est recevoir les eaux d'en-haut, c'est la connexion entre le Mi et le Ma, le Qui et le Quoi.

Verus Israel

Grâce à la révélation de la Nouvelle Torah, le monde entier deviendra Verus Israel, le Véritable Israel.

Conjugué le Verbe

L'illusion meurt : Jésus

L'éveil commence : Je Suis

Je Suis Christ

Tu es Christ

Nous sommes Christ

Conjugué le Son

Conjugué le Fils

Vrai Catholique

La véritable Église catholique est universelle.

Non parce qu'elle s'impose à tous, comme la fausse église l'a fait avec le faux messie Jésus, mais parce qu'elle émane du cœur de chacun grâce à Je Suis.

L'Apocalypse de l'Apocatastase

L'Apocatastase désigne la restauration finale de toutes choses en leur état d'origine. Chaque créature de Dieu finira par trouver le Salut : on ira tous au paradis.

« Restauration » est un mot lié au repas, à la gastronomie : le « repas du Messie » préfigure le Salut.

Restauration = Retour du roi

« Et l'Éternel-Tsevaot donnera à toutes les nations, sur cette montagne, un festin de mets succulents... » (Esaïe 35:6)

« Apocatastasis » (« Apocatastase »)

אפוקטטטאזיס

Guematria AtBash = 1116

= guematria pleine de « Katoliout » (« Catholicisme » = « Universalité »)

קוף תו וו למד יוד וו תו

Selon la fausse Église catholique, l'apocatastase est une hérésie. En effet, le faux messie Jésus menace de « châtement éternel » ceux qui ne le suivent pas.

Le Messianisme (le dévoilement de la dimension messianique) et le Catholicisme (l'universalité) ont été dévoyés par Jésus et l'Église catholique.

Le véritable Messie, c'est Je Suis, et la véritable Église catholique est la Nouvelle Église catholique, celle qui se base sur la Nouvelle Torah.

Contrairement au faux messie Jésus qui promet l'enfer éternel à ceux qui ne lui sont pas soumis, le vrai messie Je Suis promet le Salut à chacun.

Guematria pleine du mot Apocatastasis = 1666

אלף פא וו קוף תיט סמך תיט אלף זין יוד סמך

1666 = 1000 + 666 = « Eleph » (« Mille ») qui s'écrit comme « Aleph » (« Un ») + 666

Eleph renvoie à l'idée de cycle, de retour à l'unité.

666, lui, est un nombre lumineux, celui de la fleur de Lys, c'est le nombre du Roi, catholique et français, qui vient apporter le Salut et une ère de paix universelle à l'Humanité : « l'Apocalypse de l'Apocatastase », le dévoilement final (apocalypse) de la restauration universelle (apocatastase).

La révélation ultime, ce n'est pas l'enfer éternel, mais que nous seront tous sauvés. La fin du monde, c'est le retour de tous les êtres au Dieu Un.

L'Islam, religion créée par des Chrétiens (nazaréens) est aussi une religion qui promet l'enfer éternel. L'Islam est lui aussi centré sur le faux messie : les inscriptions sur le Dôme du Rocher sont à la gloire de Jésus, le Coran ne cesse de le louer et parle surtout de lui contrairement à Mahomet, et les Musulmans attendent son retour à la fin des temps (et non celui de Mahomet).

Tout cela doit cesser. Les Chrétiens et les Musulmans qui prennent leurs textes au pied de la lettre doivent se « judaïser », revenir à la source : selon le Judaïsme, l'enfer n'est pas éternel, c'est un lieu de purification. C'est par la judaïsation du cœur que l'on est en paix avec soi-même et avec le monde.

Quel est le véritable enfer ? Il est vécu par ceux qui croient que Dieu pourrait se réjouir d'une damnation éternelle.

« Ne crois pas ce que le gens disent, c'est ton cœur la seule Église » (Michel Polnareff, On ira tous au paradis)

Amor sine ordine

La fausse Église catholique, c'est l'Ordo caritatis de Saint Thomas d'Aquin : on doit faire du bien aux gens autour de soi en priorité.

La fausse Église catholique, c'est celle de ceux qui gardent les traditions familiales, c'est celle des racistes, des nationalistes : de tous ceux qui rejettent le message du Christ.

La Nouvelle Église catholique, véritable Église catholique, promeut l'Amor sine ordine : un amour sans hiérarchie , hors des chaînes du sang, de la nation ou de la tradition.

Judaïsation du cœur

Une partie la population mondiale nourrit une haine infondée et obsessionnelle envers les Juifs.

Cela doit cesser. La haine gratuite doit laisser la place à l'amour gratuit, à un amour inconditionnel et universel.

Pour cela, il est nécessaire d'opérer une transformation intérieure, ce que la Nouvelle Église catholique appelle la « Judaïsation du cœur ».

« Yeihoud HaLev » (« Judaïsation du cœur »)

ייהוד הלב

Guematria = 72

Il existe « 72 Noms de Dieu » basés sur 3 versets de l'Exode (Ch. 14, v.19, 20, et 21).

L'épellation du nom de Dieu YHVH appelée Shem AV correspond au monde le plus élevé, celui d'Atsilout (Émanation).

יהוה ויוה

Guematria = 72

Le monde d'Atsilout correspond à la première lettre du nom de Dieu : le Youd.

72 = guematria du mot « 'Hessed » (« Bonté »)

חסד

« Roua'h 'Hadasha » (« Nouvel esprit », « Nouveau Souffle »)

רוח חדשה

Guematria ordinale = 72

No Jew = No New

#NewTorah

Toutes les nations sont en nous et nous sommes tous Juifs. Une haine des Juifs (ou une haine des non-Juifs dans le sens inverse) ne fait que révéler un manque en soi, une partie de soi qui n'a pas été raffinée, éclairée.

En judaïsant son cœur, on apporte au monde un esprit nouveau nous permettant de mettre fin à la haine et de recevoir la Bonté Divine.

Pierres vivantes

Trop de faux catholiques sont adeptes des théories de la conspiration et croient en une sorte de complot maçonnique mondial.

Le vrai complot vient du Vatican.

Rejeter les Francs-maçons, c'est rejeter la Lumière, rejeter le Christ.

Un véritable Catholique taille sa pierre pour l'inclure au Temple.

#Loge #Logos

En finir avec l'antisémitisme

Si l'Église catholique voulait vraiment en finir avec l'antisémitisme elle supprimerait le Nouveau Testament qui donne une très mauvaise image des Juifs.

La Nouvelle Église catholique, qui est la véritable Église catholique aux yeux de Dieu, ne reconnaît pas les Évangiles, ne reconnaît pas le Nouveau Testament. La seule Bonne Nouvelle, c'est la Nouvelle Torah.

#VaticanIII

Je suis qui ?

Il ne faut pas se tromper de Verbe. Il y a « Je suis » du verbe suivre, et « Je suis » du verbe être. On ne peut se réaliser soi-même en étant un suiveur, un mouton.

Ce qui entre dans la bouche

« Ce qui entre dans la bouche souille l'homme. » (Nouvelle Torah)

Manger de la viande n'est pas catholique.

Un vrai Catholique fait preuve de compassion envers tous les êtres vivants.

« Soyons pas sang. » (Nouvelle Torah)

Un vrai Catholique aime l'agneau vivant, et non saignant.

Intérieur international

Le monde entier est en nous. Mais il existe une frontière entre l'Immonde et le Royaume. Tant que notre monde intérieur n'est pas pleinement accepté, il devient le théâtre de nos démons.

Aimer l'autre

Un véritable Catholique aime les Juifs et les Francs-maçons d'un amour inconditionnel.

La Lumière aveugle ceux qui vivent dans l'obscurité, mais l'amour de Dieu est plus fort que tout.

Un jour, tous aimeront l'ensemble des frères en l'Humanité — même « l'autre », celui qui est différent — car il n'y a pas de vérité sans totalité, et il n'y a pas de demi-Catholique.

Le mot Ensemble peut se lire ainsi : En, comme l'intériorité, et Semble, comme la ressemblance.

Être ensemble, c'est ressembler à Dieu ; c'est avoir un cœur véritablement universel.

Apporter le Lev

« Je ne suis pas venu apporter la guerre sur terre, mais le Lev »
(Nouvelle Torah)

Lev » (לב) veut dire « Cœur » en hébreu

Union des Chrétiens

« Catholique » signifie « universel ».

Dès lors, un véritable Catholique ne saurait se soumettre à une quelconque autorité humaine. Il ne reconnaît pas de pape. Il se tient debout, il proteste. Un vrai Catholique est donc, par essence, un Protestant.

Mais ceux qu'on appelle aujourd'hui « Protestants » — Luthériens, Calvinistes, Évangéliques — bien qu'ils aient rompu avec le pape, restent soumis à un autre maître : l'antéchrist Jésus.

Beaucoup d'entre eux se montrent même plus orthodoxes que les Catholiques romains.

Ils demeurent de faux Protestants tant qu'ils ne rejettent pas l'antéchrist.

Il est temps de revenir à Je Suis, celui qui tend les bras à tous.

Le véritable Protestant est aussi le véritable Catholique.

La véritable Église catholique est la Nouvelle Église catholique.

Et au jour du Salut de l'Humanité, le Christianisme sera Un.

La Fille est née de l'Église

Au Nom du Père,
Et de la Mère,
Et du Fils,
Et de la Fille,
Amen.

Le Salut de l'Humanité et l'avènement du Royaume de Dieu se manifestent à travers la France.

La Fille — la Shekhina, Malkhout, le Royaume — est née de l'Église.
Et c'est par la Nouvelle Église catholique que l'Église accède à sa véritable noblesse,
devenant pleinement Église, au sens universel du terme.

In vino veritas

L'alcool est à l'origine de nombreux maux : maladies, accidents, violences. C'est un poison, une drogue dure. Il n'est donc pas surprenant que la France — nation où se cristallisent les forces du mal — soit mondialement réputée pour ses vins et spiritueux.

Sur le plan religieux, le mal s'incarne dans l'Église catholique romaine, et beaucoup d'abbayes et d'ordres religieux sont réputés pour leurs productions de vins, bières et autres liqueurs.

Cependant, même au cœur de l'obscurité peut surgir la Lumière. Une lecture symbolique plus profonde nous invite à dépasser l'apparence et à scruter le sens caché des choses.

La France est le pays du vin. Or il est écrit dans le Talmud :
« Là où le vin entre, le secret sort »

Le mot Vin, Yayin (יין), a pour guematria le nombre 70.
Or le mot Secret, Sod (סוד), a également une valeur de 70.

Ainsi, la France — Tsarfat, dans la tradition hébraïque — pays du vin, devient paradoxalement la terre d'émergence des plus grands secrets.

Non pas à travers l'ivresse de l'alcool, mais par la distillation symbolique que permet la Nouvelle Torah.

Non pas par l'ancienne Église romaine, mais par la Nouvelle Église catholique, l'Église de Je Suis.

Car c'est en France que se cristallise aussi le bien.

Il existe 70 nations qui sont en nous, à nous de les éclairer pour devenir de bons Catholiques.

C'est en Tsarfat que la Vérité se lève et se répand à travers le monde, portée par cette Lumière nouvelle.

Résiste. Existe

Jésus n'a jamais existé.

Jésus, c'est le secret de l'imposture de l'antéchrist.

Le Verbe véritable, c'est le Verbe français, le Verbe conjugué.

Chacun doit marquer son passage sur Terre. Se réaliser. Devenir lui-même. Être.

Pouvoir crier au monde « Je Suis !!! ».

J'existe. Je suis. Je suis Christ.



Aimer son ennemi

Si on te frappe sur une joue, ne tends pas l'autre comme un esclave.

Donne dix coups en retour – non par haine, mais par amour : pour réveiller l'opresseur.

Et s'il réplique, donnes-en cent, pour qu'il apprenne que la Justice ne dort pas.

Un vrai Catholique aime son ennemi.

Le Messie fils de prostituée

Des textes anciens comme celui de Celsus (IIème siècle) ainsi que le Talmud racontent que Jésus est né de l'union entre une juive, Marie, avec un soldat romain nommé Pantera.

Beaucoup de « Chrétiens » sont offusqués en apprenant cela. Ils ne le seraient pas s'ils étaient de vrais Chrétiens.

Un véritable Chrétien ne s'offusque pas qu'un fils de prostituée soit le Messie. Pourquoi ? Car les prostituées sont des victimes de réseaux mafieux. Il faut donc les aimer encore plus. Qu'une femme ayant eu une vie si difficile et malgré cela soit amenée à mettre au monde le Sauveur de l'Humanité, est, symboliquement, en parfaite adéquation avec le dévoilement de la dimension messianique.

Les récits mythiques qui décrivent la lignée davidique, les ancêtres du Messie, ont en commun de parler d'inceste, de prostitution, etc.

Comme si le Machia'h devait venir de façon cachée, de manière « pas très catholique ».

Le Messie a une ascendance douteuse :

Les deux filles de Loth ont couché avec leur père pour lui donner une descendance.

Tamar a dû se déguiser en prostituée pour s'unir avec Judas et enfanter Peretz. Le père du Roi David le soupçonnait de ne pas être son fils biologique. Lorsqu'il devint roi, on le soupçonna de ne pas être Juif car descendant de Ruth (elle-même descendante de Loth), une convertie de Moab.

De même, il est écrit dans le Talmud que Jésus était appelé « fils de Stada », parce que ce nom a été donné à sa mère Miriam / Marie, soupçonnée d'être une « Sotah », c'est-à-dire, d'avoir « dévié » et commis un adultère avec un soldat romain (Talmud, Shabbat 104b). Ce Jésus, élève, de Yehoshoua ben Perachyah, vivait du temps du roi Alexandre Jannée (règne : -103 à -76).

Les rabbins ont également confondu cette Marie avec la femme de Pappos ben Yehouda (Talmud, Sanhédrin 67a) : son mari l'enfermait car il la soupçonnait d'adultère.

Cet autre Jésus du Talmud à, lui, vécu du temps de Rabbi Akiva, au 2ème siècle.

Le Jésus des Évangiles et les 2 Jésus du Talmud sont donc 3 personnages différents, 3 créations littéraires différentes.

Le véritable Messie n'est pas Jésus. Il est bien réel. C'est Je Suis, c'est un enfant de la France.

En hébreu, France se dit « Tsarfat » dont on retrouve les lettres dans le mot « Pritsout » (« Débauche », « Luxure ») : la femme française est universellement reconnue pour incarner la débauche.

צרפת
פריצות

La France est le pays de Marianne, mais aussi celui du culte idolâtre de Marie, du culte marial, de la pénétration par les forces du mal : c'est la Fille aînée de l'Église romaine, la « pute française ».

« Tsarfat » (« France » en hébreu)

צרפת

Guematria = 770

= guematria de « Beit Machia'h » (« Maison du Messie »)

בית משיח

= guematria (avec finales) de « Ben Zona » (« Fils de Prostituée »)

בן זונה

La Nouvelle Église catholique est là pour casser les dogmes. En devenant de véritables Chrétiens, des Chrétiens qui ne s'offusquent pas quand on dit que le Messie est un fils de prostituée, alors la dimension féminine du Divin ne fera plus la « pute » avec nous et se comportera en Princesse.

Templiers de la Nouvelle Église catholique

On a accusé les Templiers de cracher sur un crucifix lors de leur initiation et de renier Jésus. En effet, celui qui connaît la Vérité n'admet pas la soumission à Jésus : c'est une insulte au Verbe.

Les véritables Templiers doivent combattre les infidèles que sont les disciples de l'antéchrist Jésus afin de faire régner le Christ véritable : Je Suis.

Comédieu

Rejoindre la Nouvelle Église catholique, c'est arrêter de jouer la comédie. C'est être vrai, c'est commencer à jouer, là, comme Dieu.

Langue volatile

Le langage est souvent impuissant à saisir l'Essence qui est au-delà des mots, des concepts, ou des doctrines. Le langage trahit ou fige ce qui est vivant et fluide. Ce qui traduit mieux le volatile, c'est la Langue des Oiseaux.

Élu

Voter, c'est participer au système.

Un véritable Catholique ne vote pas.

Un véritable Catholique est un révolutionnaire, un anarchiste.

L'élu, c'est vous.

#ElEstQueSion